

Bonjour, voilà ce que je fais durant une journée de confinement.



A 9h30, je me réveille. C'est le matin, je vais me brosser les dents. Je demande à ma grande sœur si

elle peut me chauffer mon chocolat chaud. Je le bois. On regarde un petit dessin animé. Mon dessin animé préféré est Power Rangers et ça me fait très très rire.



A midi, je mange mon déjeuner. J'ai fini environ à 12h30.

Puis je vais sortir mes cahiers et je fais 1h d'écriture.



A 14h30, je fais une petite sieste car ça me fait du bien. Ça me permet de me reposer.

Je me réveille vers 16h. Je vais voir la télé, je regarde les infos avec mes parents jusqu'à 19h.

Et puis à 19h je mets mon pyjama, je vais regarder la télé. Je regarde 3 épisodes de « Taxi ». Puis, je regarde Ninjago.

A 20h, on met la 2 pour regarder les infos.

A 20h35, à l'heure où finit le journal, on regarde la météo pour savoir quel temps il fera le lendemain.

Et puis à 21h, je vais dans ma chambre, je joue aux LEGO avec ma sœur. Peut-être que je vous montrerai une de mes constructions de LEGO !



A 22h je vais au lit. Avant je regarde un dessin animé « Corneil et Bernie », juste un épisode qui dure une petite dizaine de minutes.



Après, je vais dans mon lit, je compte les moutons et à 22h30 je suis déjà endormi !

Mamadou - CE2C